



Leserbriefe

Helen Wassmer / Walter

Theodor Fontane Weg 9
79312 Emmendingen
.... schreibt:

Lieber Franz,
da ich trotz Jubiläum nicht zur Kirchweih kommen konnte, schicke ich Dir meine Geburtstagsgrüße per Post. Für Dein neues Lebensjahr wünsch ich Dir weiterhin Gesundheit und Wohlergehen und weiterhin auch Freude an der Arbeit für unsere Mramoraker Landsleute. Vielen herzlichen Dank für Dein Engagement. Hat in diesem Jahr (2012) wieder eine Reise nach Mramorak stattgefunden? Wie ich hörte war das Kirchweihfest gut besucht. Wie steht es mit dem Film den Thomas Dapper über Mramorak gedreht hat?

Ich warte sehr darauf.
Seid alle herzlich begrüßt,
Helen

Ein kleines Gedicht von Helen:
Ein grosser Vorteil des Alters besteht darin, dass man nicht länger die Dinge begehrt, die man sich in jungen Jahren aus Geldmangel nicht leisten konnte.
Charly Chaplin

Johanna Wenzl / Kampf

29 Naughton Dr
Richmond Hill, ON L4C 4M6 Canada
.. schreibt:

Ich bin Johanna Wenzl, geb. Kampf, meine Eltern waren Salamon und Margaretha, geb. Gleich.
Mein Mann Mathias und ich wohnen seit 1952 in Canada, haben 4 Kinder, 8 Enkel und 3 Urenkel. Wir sind noch gesund, dem Alter angemessen.
Wir freuen uns immer wenn der Bote kommt, da fühlen wir uns mit den Mramorakern verbunden.
Wir legen 50 Euro bei und danken herzlich für Eure Arbeit.
Grüßt alle Landsleute,
Mathias und Johanna Wenzl

Danke für die Spende!
Franz Apfel im Namen der Vorstandschaft

Willi Reinhardt
47 Farmbrook Rd.
Scarboro Ontario M1J 2S3 Canada

... schreibt:
Lieber Franz,
Heute ist der Bote angekommen und auch gleich weiter befördert worden. Zuerst musste der Schnee weggeschafft werden, bevor ich auf die Strasse konnte.

Danke für alle Deine Bemühungen. Danke für die 60 Dollar. Hier die Abrechnung: die 45 Dollar vom März war meine Spende für den Boten. Von vorher waren noch 11,21 Dollar übrig. Mit den 60 Dollar macht das 71,21 Dollar. Die heutigen Kosten für den Boten waren 45,09 Dollar somit sind noch 26,12 Dollar übrig für den nächsten Bote. Heute hatte ich es eilig den Bote zur Post zu bringen. Daher bemerkte ich einige Fehler bei den Adressen.
Die Kanadische Postleitzahl besteht aus:
Buchstabe – Zahl – Buchstabe, Abstand Zahl – Buchstabe – Zahl.

Ich konnte in der Eile einige Korrekturen machen. Ich hoffe Du wirst mir verzeihen, wenn ich manchmal kritisch erscheine, es ist nur gut gemeint. Bei allen Deinen Leistungen sind wir Dir vielen Dank schuldig!
Nichts für ungut!
Mit den besten Grüßen an alle Landsleute
Willi und Sigrid Reinhardt

Lieber Willi!

Vielen herzlichen Dank für Deine Mitarbeit beim Weiterbefördern unseres Bote in Canada. Deine Kritik ist ja konstruktiv, ohne die wir nicht weiter kommen.
Franz

Franziska Rainer / Reiter
Reinlehenstr. 3

A – 56451 Tenneck

... schreibt:
Lieber Franz und Anni,
gesegnete Weihnachten und für das Neue Jahr eine bleibende Gesundheit wünscht Euch aus ganzem Herzen Franziska und Helga
heute kam der Bote an, die Freude war gross wie immer. Euch Allen, die ihr für den Boten arbeitet vielen, vielen Dank.
Viele herzliche Grüße an ALLE
Franziska und Helga
Anbei 20 Euro Spende für unseren Bote.

Vielen Dank dafür
Franz

Es tut wohl wenn man Anerkennung von den Lesern erfährt, danke herzlichst dafür!

Franz Apfel und Bertram E. Doczy